



第5号 (2011.08.)

能登高だより

石川県立能登高等学校

927-0433

石川県鳳珠郡能登町字宇出津マ字 106-7

TEL:0768-62-0544 FAX:0768-62-2935

ホームページ <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~notoxh/>

(ブログ <http://blog.goo.ne.jp/notokoukou/>)

メールアドレス notoxh@m1.ishikawa-c.ed.jp

インターハイ報告

東北で行われた全国高等学校総合体育大会に能登高校からは、ソフトテニス部とアーチェリー部が出場しました。

ソフトテニス部

【女子個人】 2回戦 下島・河村 4-2 秋田北 (秋田)
3回戦 下島・河村 1-4 都城東 (宮崎)

アーチェリー部

【男子団体】 29位 1680点

【男子個人】 角田 82位 577点、 西出 108位 567点、
上野 163位 536点、 大森 232位 287点

【女子個人】 紺谷 187位 413点



8月の出来事



8/5 PTA 加能丸体験航海



8/5 加能丸引退式



8/6 加能丸出港式



8/23 体験入学



8/28~29 ホクモウ定置網体験
(水産コース2年)



8/31 地区別学校説明会

地域創造科紹介 ～農業コース～

今月号では、能登高校地域創造科の農業コースの紹介をします。

今年の夏の農業クラブ

学校農業クラブ活動は農業を学ぶ生徒によって取り組まれている活動です。課題研究に代表される授業の中で行うプロジェクト学習やホームプロジェクトなどの課題解決型学習の先鞭を付けたのは農業高校でした。また、意見発表大会や農業鑑定競技会など各県の大会、北信越ブロック大会そして全国大会へと続きます。全国大会は農業クラブの甲子園大会ともいわれそのレベルの高さには驚かされます。

さて、本校の農業クラブ活動ですが、今年3年生となる1期生がよく頑張ってくれたと思います。ぜひ1・2年生も続いて欲しいと願っています。

石川県学校農業クラブ連盟大会は、7月7日に白山市松任文化会館で発表大会が行われました。意見発表大会、食料・生産区分には3年生の山岸 幸代さんが出場し、「農業にチャレンジ」という題で発表し、優秀賞ならびに石川県農協青壮年部協議会委員長賞を受賞しました。文化・生活区分には3年生の坂口 真由さんが出場し、「奥能登の食材を活かした料理人を目指して」と題し、見事、最優秀を獲得し北信越ブロック大会の出場権を得ました。北信越大会は、福井・石川・富山・新潟・長野の各県の代表が全国大会の切符をかけて戦う場で、今年は8月18日から19日にかけて富山県で行われました。坂口さんは全国大会の出場権は得られませんでした。よく、そこまで頑張ってくれたと思っています。



石川県学校農業クラブ連盟の農業鑑定大会は、8月3日に翠星高校で行われ、本校からは3年生4名、2年生4名、1年生2名が出場しました。1年生は鑑定の勉強、2年生は次年度への意識固めと勉強そして3年生は……、結果は最優秀・優秀の獲得はできませんでした。授業での指導方法と夏休みに入ってから勉強方法を工夫する必要性を痛感いたしました。参加者の皆さん、ご苦労様でした。来年の北信越大会は石川県が会場となります。また、全国大会は北信越ブロックの長野県を会場として行われます。1・2年生の皆さん、ぜひ力を見せて下さい。

